
 

Aborto legal: “La solución a este problema es una
educación sexual de calidad”

El diputado nacional por el radicalismo, Federico Zamarbide, fue uno de los legisladores
que votó en contra de la legalización de la interrupción voluntaria del embarazo, al igual
que su par justicialista –también sanrafaelino– Omar Félix. Zamarbide se refirió a este
tema en diálogo con FM Vos (94.5) y Diario San Rafael, a fin de explicar los motivos de su
decisión.
El país sigue viviendo este debate, cuyo capítulo vinculado a la Cámara baja del
Congreso arrojó resultados positivos para quienes piden aborto legal. No obstante, hubo
legisladores que se mostraron en contra, entre ellos Zamarbide, quien expresó: “Entiendo
que la vida empieza desde la concepción, a partir de ahí la ciencia nos dice que hay un
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nuevo ADN y en base a eso definí mi posición; creo que la solución a este problema es
una educación sexual de calidad y por eso tenemos que trabajar, por prevenir embarazos
no deseados”.
En esta oportunidad hubo más votos a favor de la iniciativa y menos votos del Frente de
Todos, en relación con 2018, lo cual llamó la atención. Eso tuvo que ver con la renovación
legislativa y no porque muchos legisladores hayan cambiado su postura. Por otra parte,
hay que tener en cuenta que en esta oportunidad el proyecto de ley fue enviado a la
Legislatura por el Poder Ejecutivo (presidente Alberto Fernández), mientras que el anterior
lo habían presentado un grupo de legisladores.
Hubo quienes consideraban que debería haber tenido lugar un plebiscito en este tema,
debido a la existencia de dos posturas muy marcadas al respecto en todo el país. El
diputado considera que hubiese sido lo correcto, que “hubiese sido muy bueno que la
sociedad se manifestara en este tema, una forma de zanjar esta discusión”. Agregó que
sin embargo se hizo de esta manera porque fue “una movida política”, pues mientras se
discutía esto en Diputados, en la Cámara de Senadores se discutía una nueva forma de
ajuste a los jubilados, como así también la quita de coparticipación a la Ciudad de Buenos
Aires, es decir, que con el aborto se buscaba ocultar lo demás.

http://diariosanrafael.com.ar/diariosanrafael/wp-content/uploads/2020/12/Federico-
Zamarbide-1.mp3
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